
2015 年度第 1 回 私立大学図書館協会ホームページ委員会議事要録 
 
日 時：2015 年 5 月 29 日(金)14:30～17:00 
場 所：東洋大学白山キャンパス 8 号館 第 2 会議室 
出席者：松浦 義弘 （東洋大学：会長校)、 

陣内 千佳子 （福岡大学：西地区部会長校) 
佐々木 俊介 （桜美林大学：東地区研究部担当理事校)  
安東 正玄 （立命館大学：監事校)  
河村 学 （立教大学：前期ホームページ委員長） 

【敬称略】 
 
【議 題】 
１．ホームページ委員会の役割と委員長の役割について概要説明 
２．ホームページ委員長の選出 
３．ホームページ委員会の課題について 
４．今後の進め方について 
 
今年度第 1 回の委員会でもあり、体制変更もあったので、自己紹介をしたうえ、会長校委員

である松浦氏の進行で行なった。なお、記録は今回、安東氏が行い、今後委員長をのぞく輪

番制で担当する事を確認した。 
 
【報告・確認事項】 
１．ホームページ委員会の役割と委員長の役割について概要説明 
前期委員長の河村氏から資料に基づいて、説明があり、理解を深めるためにいくつか質疑も

行なった。なお、今期から委員会の構成と役割が大きく変わっていることを確認した。 
 
２．ホームページ委員長の選出 
先の議論を踏まえ、会長校の委員が委員長に就任した方が合理的であるという意見もあ

り、安東氏から松浦氏への推薦の弁があった。ただし、会長校が委員長に就任するというル

ールではない事を確認した上で、以下の通り松浦氏の委員長選出について全会一致した。 
 
ホームページ委員会 委員長 松浦 義弘（東洋大学） 
 
３．課題について 
1) コンテンツ係の位置づけ確認 
・ 各地区部会のホームページコンテンツの修正依頼を業務委託先に連絡を行うコンテン



ツ係の委任は各地区部会が選出するので、各地区部会で委任する事を確認した。 
・ ホームページ委員はコンテンツ係と業務委託先とのやりとりを確認しつつ、運用の妨げ

になっている事があれば、速やかに原因を分析して委員会として解決にあたる事を確認

した。 
 
2) 東地区研究部会に所属している各研究分科会のホームページが協会のデザインに移行

できていない問題 
・ 東地区研究部会の運営委員・研究分科会代表者合同会議等でホームページの取り扱いや、

独自性と統一性、継続的な運用等について議論し、技術的な支援が必要な時は委員会と

して協力していく事を確認した。 
 
3) その他 引継ぎ課題の確認 
・ 協会ホームページのセキュリティの高度化課題、ホームページ構築ツールである CMS

のバージョンアップ等の課題、また協会メーリングリストの厳しい制約等の課題の対応

については、IT に詳しいアドバイザーが必要になるのではないかとの意見があり、今後

検討することを確認した。 
・ 加盟館等からのお知らせ「インフォメーションサービス」の今後のあり方について、意

見交換を行なった。基本的にはサービスを終了していくが、手続きについては委員長預

かりとした。 
 
４．今後の進め方について 
・ 委員会の開催は年 3 回を目安とするが、可能な限りメールでの調整を前提とする。ただ

し、課題の内容によっては、集まっての開催も視野には入れておくことを確認した。 
・ 次回の開催場所と日程については、メールで調整することを確認した。 
 
５．その他 
・ コンテンツ係から業務委託先に作業を依頼する簡単なフォーマットについて安東氏か

ら説明があった。委員長から各コンテンツ係にメール連絡することを確認した。 
 

以上 
 


